

idependennya adalah kompensasi yang lebih difokuskan kepada kompensasi langsung dan kompensasi tidak langsung. Selain itu juga pada variabel moderatnya, dimana dalam penelitian itu variabel moderatnya adalah motivasi sedangkan dalam penelitian saya tidak memiliki variabel moderat Adapun dalam variabel independen dan dependennya memiliki kesamaan yaitu kompensasi dan kinerja karyawan.

Kedua, yaitu penelitian yang “Pengaruh Kompensasi dan Motivasi terhadap Kinerja Karyawan di Apotek Berkah” oleh Fajar Kurniadi, hasil daripada penelitian tersebut adalah baik secara parsial maupun stimultan terdapat pengaruh yang signifikan dari kompensasi dan motivasi terhadap kinerja karyawan.³⁵ Perbedaan penelitian itu dengan penelitian saya adalah terletak pada variabel independennya yaitu pada penelitian itu variabel independennya adalah kompensasi dan motivasi, sedangkan dalam penelitian saya variabel independennya adalah kompensasi langsung dan kompensasi tidak langsung. Adapun dalam variabel dependennya memiliki kesamaan yaitu kinerja karyawan.

Ketiga, yaitu penelitian yang berjudul “Pengaruh Disiplin, Keterampilan, Kompensasi dan Masa Kerja terhadap Kinerja Karyawan *Administration And General Service* Pada PT. Djarum Primary Kudus” oleh Muslimin, dari penelitian tersebut mendapatkan hasil bahwa secara parsial variabel disiplin, keterampilan, memiliki pengaruh yang signifikan terhadap

³⁵ Fajar Kurniadi, *Pengaruh Kompensasi dan Motivasi terhadap Kinerja Karyawan di Apotek Berkah*, (Skripsi Fakultas Bisnis dan Manajemen, Universitas Widyatama, Bandung, 2012)

Kinerja karyawan, sedangkan secara parsial variabel kompensasi dan masa kerja tidak berpengaruh terhadap kinerja karyawan. Serta secara stimultan variabel disiplin, keterampilan, kompensasi dan masa kerja berpengaruh signifikan terhadap kinerja karyawan.³⁶ Perbedaan penelitian itu dengan penelitian saya adalah terletak pada variabel independennya yaitu pada penelitian itu variabel independennya adalah disiplin, keterampilan, kompensasi dan masa kerja, sedangkan dalam penelitian saya variabel independennya adalah kompensasi langsung dan kompensasi tidak langsung. Adapun dalam variabel dependennya memiliki kesamaan yaitu kinerja karyawan.

Keempat, yaitu penelitian yang berjudul “Pengaruh Kompensasi terhadap Semangat Kerja Karyawan pada Yayasan Ta’mirul Masjid Kemayoran Surabaya” oleh Anik Martini, penelitian tersebut mendapatkan hasil bahwa variabel Kompensasi berpengaruh signifikan terhadap semangat kerja karyawan³⁷. Perbedaan penelitian itu dengan penelitian saya adalah terletak pada variabel variabel dependennya yaitu pada penelitian itu variabel dependennya adalah semangat kerja sedangkan penelitian saya variabel dependennya adalah kinerja karyawan. Adapun variabel independennya juga memiliki sedikit perbedaan, yakni dalam penelitian itu variabel independennya adalah kompensasi sedangkan dalam penelitian saya, variabel

³⁶Muslimin, *Pengaruh Disiplin, Keterampilan, Kompensasi dan Masa Kerja terhadap Kinerja Karyawan Administration And General Service Pada Pt Djarum Primary Kudus*, (Skripsi Fakultas Ekonomi, Universitas Muria Kudus, Kudus, 2013)

³⁷ Anik Martini, *Pengaruh Kompensasi terhadap Semangat Kerja Karyawan pada Yayasan Ta’mirul Masjid Kemayoran Surabaya*, (Skripsi Fakultas Dakwah, Institut Agama Islam Negeri Sunan Ampel, Surabaya, 2001)

